

Le Courrier du Loiret, 13 juillet 2017

Économie

La Zac Saint-Eutrope, l'achèvement

De l'idée à sa concrétisation, il aura fallu 30 ans pour que la zone d'activités commerciales Saint-Eutrope d'Escrennes puisse voir le jour. Son inauguration, ce samedi 11 juillet, a marqué l'aboutissement d'un projet qui a débuté il y a plus de 30 ans et qui est aujourd'hui devenu réalité.

En présence de nombreuses autorités locales, ce qui promet aussi l'importance de l'événement. La zone d'activités commerciales Saint-Eutrope d'Escrennes, a été inaugurée, samedi 11 juillet.

Le projet a germé dans l'esprit de Paul Masson, alors premier président du conseil municipal de la commune de Beaugency (CCRC), puis repris par son successeur en 2001, Jean-Claude Bosc.

À partir de cet état des lieux, des premières ont commencé car un lieu précis a été identifié, ce qui a permis de lancer la zone d'activités commerciales. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.



La zone d'activités Saint-Eutrope a été inaugurée en grande pompe.

tir près de 12 millions d'euros de travaux. Les premières implantations ont commencé en 2010. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.

mais sachez que cette dernière représente beaucoup de travail et peut s'avérer complexe. Il n'y a pas de doute que la zone d'activités commerciales Saint-Eutrope d'Escrennes sera un succès. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.

rents acteurs n'a jamais failli, et il poursuit. Pour l'instant, des 75 ha qui composent la zone, il reste 22,5 ha encore constructibles. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.

Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.

acquiescent en 2014 d'un terrain de 1400 m² pour un nouveau hall de stockage et à l'énergie des autres terrains de l'autre côté de la RD 2123. Une unité de méthanisation, Beaugency Biogas, devrait s'implanter et entrer en fonction d'ici début 2018, sur un terrain de 3 ha situé à côté de l'axe de construction.

Fin locale : entre 250 et 300 emplois

En tant qu'opérateur (IM Logistic) agréé, la société prévoit de créer officiellement un terrain de 32,5 ha. Un permis de construire a déjà été déposé, a assuré Sylvain Lachaud, directeur de Nouvelle aux Bois.

Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret. Le terrain a été acheté par la commune de Beaugency. Le projet a été financé par la commune de Beaugency et par le département de Loiret.

A. B.